

*Une jeune femme avait une maladie neurologique avec une motricité très réduite. Son mari venait la voir et lui faisait des massages afin de la soulager de ses douleurs. Il leur arrivait de faire l'amour et l'équipe avait remarqué qu'elle était bien plus apaisée après, elle s'endormait tout de suite. Nous en avons parlé en réunion pour savoir quelle attitude adopter dans cette situation. Ce qui a été touchant a été de décider ensemble de ne pas s'ingérer dans leur intimité, et de simplement les laisser vivre, pour leur bien.*